

# *Le tourisme est un secteur stratégique pour Cuba, réaffirme le premier ministre*

---



**Marrero Cruz a déclaré que ce que l'on appelle « l'industrie sans fumée » constitue une partie essentielle des objectifs visant à corriger les distorsions et à relancer l'économie. . Photo : Omara García**

La Havane, 17 janv (RHC) Manuel Marrero Cruz, membre du Politburo du Parti communiste cubain et Premier ministre cubain, a déclaré vendredi que le tourisme est un secteur stratégique et dynamique de l'économie cubaine et d'autres régions du pays, raison pour laquelle ses travailleurs doivent s'efforcer de faire en sorte qu'il reste la locomotive du développement.

Le chef du gouvernement a fait cette déclaration devant les délégués de la 3e Conférence nationale du Syndicat national des travailleurs de l'hôtellerie et du tourisme (SNTHT), en prélude au 22e Congrès de la

Confédération des travailleurs cubains (CTC).

Il a indiqué que ce que l'on appelle l'industrie sans cheminée constitue un élément central des objectifs de correction des distorsions et de relance de l'économie, définis par le gouvernement de la plus grande île des Antilles, étant donné que les produits touristiques permettront de diversifier la génération de revenus pour le pays.

Marrero Cruz a insisté sur l'attention à porter aux travailleurs et à leurs différents problèmes afin de garantir une meilleure qualité dans la prestation des services, ce qui aura un impact sur la satisfaction des clients et des voyageurs qui viennent dans l'île à la recherche d'une destination de loisirs, de traditions et de culture.

Il a fait référence à l'importance de la formation des travailleurs en langues et dans d'autres spécialités, ainsi qu'à l'incorporation de jeunes étudiants de la licence en tourisme, dès le premier cycle, dans les installations du secteur afin qu'ils puissent contribuer, par leurs recherches, à stimuler cette activité.

Lors de la IIIe Conférence nationale de la SNHTT, il a également été question de l'importance du travail conjoint entre les secteurs étatique et non étatique au profit de l'industrie des loisirs, de la nécessité pour le système commercial de la corporation de se mettre à la disposition des personnes en situation de vulnérabilité et des quartiers en transformation, et de l'attraction de clients grâce à des stratégies de communication et de marketing actualisées (Source : ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/374415-le-tourisme-est-un-secteur-strategique-pour-cuba-reaffirme-le-premier-ministre>



**Radio Habana Cuba**